

Spenden mit Fünfer-Zahlen

Bamberg (hbl) – In ihrer betrieblichen Weihnachtsfeier spendete die Firma Stahlbau-Metaltechnik Johann Heim GmbH einen Betrag von 5.555,55 Euro an den Caritasverband Bamberg. Die Geschäftsleitung wollte damit ein Zeichen setzen, dass auch in einem krisengeschüttelten Jahr an diejenigen gedacht wird, denen es schlechter geht und dass es diese Bedürftigen auch in unserer Region gibt.

Die beiden Geschäftsführer Joachim Heim und Joachim Angerer überreichten bereits zum vierten Mal in Folge eine Spende an den Caritasverband Bamberg für das Projekt „Menschen in Not“, den die 2. Vorsitzende Monika Schieß und der hauptamtliche Mitarbeiter des Projektes Peter Klein in Empfang nahmen.

„Glückskinder e.V.“

Nachdem der Erfolg bei den betroffenen Kindern so groß ist, unterstützte die Geschäftsleitung auch das Projekt „Glückskinder e.V.“ bereits zum zweiten Mal in Folge. Diese Organisation sorgt mit ihren „Clownsvisiten“ für einen fröhlichen Lichtblick – für

Kinder, die längere Zeit stationär in Krankenhäusern behandelt werden müssen. Bei jeder Visite, die auch im Klinikum Bamberg stattfinden, versuchen die speziell ausgebildeten Gesundheitsclowns etwas von Ihrer positiven Energie an die Patienten weiter zu geben.

„Fünferles-Steg“

Nachdem im Rahmen des Brückenbauprojektes in Bamberg der „Fünferles-Steg“ ins Leben gerufen wurde und die von der Firma Stahlbau-Metaltechnik Johann Heim GmbH unentgeltlich gefertigten Spendenboxen sehr gut angenommen werden, unterstützt die Firma auch dieses Projekt mit dem symbolträchtigen Beitrag von 555,55 Euro.

Jeden Monat erhält eine andere Initiative, die sich für den Ehrenamtspreis der Stadt Bamberg beworben hat, einen Monatserlös aus den Spendenboxen am Fünferles-Steg. Die Geschäftsleitung der Firma hat sich jetzt dafür entschieden, dass ihre Spende für die Zirkuswerkstatt der Salesianer Don Boscos in Bamberg verwendet werden soll.



Bei der Spendenübergabe waren dabei (von links): Georg Kröppelt (1. Vors. des Caritas-Verbandes Bamberg), Joachim Angerer (Geschäftsführer), Clown der „Glücksmomente“, Joachim Heim (Geschäftsführer), Bürgermeister Markus Zirkel, Peter Klein („Menschen in Not“) und Monika Schieß (2. Vorsitzende des Caritas-Verbandes CV Bamberg).
Foto: privat